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Abstract (en)
The closure device comprises a closure lever, in particular a multifunction lever, which is fastened to a pivot which is fastened to the ski boot at
right angles to the plane which is defined by the sole axis and the shaft axis. As a result of this, the closure lever can be actuated by movement in
a direction which is more anatomically favourable than in the case of conventional ski-boot buckles which require lateral forces. In addition to the
closure lever, a tongue system adapted to the buckle is proposed for the closure according to the invention. <IMAGE>

Abstract (de)
Das Verschlusssystem umfasst einen Verschlusshebel, insbesondere einen Multifunktionshebel, der an einer Drehachse befestigt ist, die
rechtwinklig am Skischuh zur Ebene, die aus der Sohlenachse und der Schaftachse definiert wird, befestigt ist. Dadurch kann der Verschlusshebel
durch eine Bewegung in einer Richtung betätigt werden, die anatomisch günstiger ist, als bei den herkömmlichen Skischuhschnallen, welche
seitliche Kräfte benötigen. Zusätzlich zum Verschlusshebel wird für den erfindungsgemässen Verchluss ein auf die Schnalle abgestimmtes
Zungensystem vorgeschlagen.
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